

## 《单词百科:Longfellow是什么意思?Longfellow怎么发音?Longfellow的解释和用法》

英语单词Longfellow是什么意思?Longfellow怎么读?Longfellow怎么发音?简答网为您整理了Longfellow的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



### Longfellow怎么读

Longfellow的读音:[ l      fel    u]

### Longfellow的意思

1、朗费罗（姓氏； Henry Wadsworth, 1807-1882，美国著名诗人）；

### Longfellow的双语例句

1、Longfellow made his bid for and won literary recognition.

朗费罗争取并赢得文学界的承认.

2、 Longfellow, Lowell, Holmes: all three, great men to their own age, have dwindled subsequently.

朗费罗、洛威尔、霍姆斯三个,都不失为他们那个时代的伟人,后来却大为退色了.

3、 Even so, there is a slight odour of potpourri emanating from Longfellow.

纵然如此,也还是可以闻到来自朗费罗的一种轻微的杂烩的味道.

4、 Longfellow was lucky in securing a professorship of modern languages at Harvard.

朗费罗能够在哈佛大学当上现代语言教授是出于幸运.

5、 In the Hague, Mary Longfellow suffered a miscarriage.

在海牙,玛丽·朗费罗流产了.

6、 Nor was Longfellow without originality, of a limited order.

朗费罗也不是缺乏独创性,不过才华不大.

7、 That Longfellow chap most likely had written countless books of poetry.

朗费罗那家伙很可能写了无数本诗集呢.

8、 The First Snow By Henry Wadsworth Longfellow The first snow came.

初雪(亨利·沃兹沃思·朗费罗)初雪来临.

9、 What has Longfellow the most successful of them all, to offer us?

他们中最成功的文人是朗费罗,可是他又给我们提供了一些什么呢?

10、 How much do you know about the work of henry longfellow?

你对亨利·瓦兹沃斯·朗费罗的工作知道多少?

11、 How much do you know about the works of Henry Wadsworth Longfellow?

有关亨利·沃兹沃思·朗费罗写的作品你知道多少?

12、 Like the others, they lived up to the resolute sentiment of Longfellow's " Psalm of Life ".

他们和别人一样, 当得起朗费罗在《生命颂》中所描绘的崇高情操.

13、 How much do you know about the work of henry wadsworth longfellow.

你对亨利·瓦兹沃斯·朗费罗的工作知道多少.

14、 Longfellow, William Pitt Preble, 1901. Applied perspective, for architects and painters.

朗费罗, 威廉皮特普雷布尔, 1901年. 应用的角度来看, 建筑师和画家.

15、 The shades of night are falling fast ( Henry Wadsworth Longfellow )

夜幕很快降临(亨利瓦斯沃特朗费罗)

以上是简答网为您整理的Longfellow怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Longfellow>